
Началась активная пора в моей агитационной кампании. Провожу 

встречи с жителями, собираю проблемные адреса в наказы, фиксирую 

каждый вопрос, который поднимают люди. Это станет основой для 

моей депутатской работы, ориентиром для отстаивания интересов 

жителей с трибуны донского парламента. 

Первую встречу провел в Александровке, во дворе многоквартирного 

дома №176 на пр. 40-летия Победы. Делюсь с вами, что волнует людей. 

Прежде всего, мусор и свалочные очаги. Контейнерная площадка для 

сбора отходов долгое время была местом настоящей свалки - сюда 

свозили хлам целыми газелями, пока не случился пожар. Едва удалось 

спасти от трагедии соседние частные домовладения. После этого 

контейнерную площадку демонтировали и теперь до ближайшей не 

меньше ста метров. Люди недовольны.  вроде бы установлена.  

Считаю, необходимо помочь жителям и найти походящее место под 

контейнеры  непосредственно возле их дома. 

Другая проблема – типичная для многих территорий Ростова – 

отсутствие современной детской площадки, где могла бы играть и 

развиваться местная ребятня.  Взял этот адрес к себе в наказ, буду 

добиваться решения проблемы. 

Ну и еще один, типичный для многоквартирных домов Александровки, 

проблемный вопрос – изношенность канализационных труб. После 

смены магистральных коммуникаций, дом стало затапливать 

нечистотами. Люди на первых этажах не могут выносить зловонье из 

подвала.  Водоканал, по словам жильцов, кивает на управлющую 

кампанию "ЖЭУ-5", а та, в свою очередь, на Водоканал. И этот "футбол" 

надотпрекращать. Жалко ведь людей!   Будем разбираться. 

 

Работаем дальше! 


